INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA Q

CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Atlantico > En Baranoa: Mujeres empoderadas con sede propia

Atlantico Generales

En Baranoa: Mujeres empoderadas con sede propia

diciembre 29, 2023











Corren las horas para el cierre del año y de ciclos gubernamentales y con ello, la entrega de obras. La Alcaldía de Baranoa, liderada por el alcalde Roberto Celedón, en colaboración con la Gobernación del Atlántico bajo el mando de la gobernadora Elsa Noguera, hizo la entrega oficial de la Casa de la Mujer Empoderada.

Para destacar que este proyecto representa el logro de los esfuerzos conjuntos de colectivos de mujeres del municipio y las autoridades locales.

"Hoy celebramos la culminación de un sueño compartido por todas las mujeres de Baranoa. Este espacio no sólo potenciará emprendimientos, sino que también ofrecerá apoyo psicológico cuando sea necesario.

Últimas Noticias



Fiscalía logró en Sucre cifras históricas en la lucha contra los delitos sexuales y...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

*El trabajo articulado de fiscales e investigadores permitió que en la región se aumentara la tasa de resolución en estos delitos El direccionamiento estratégico liderado...



Un millón 300 mil pesos será el salario mínimo que devengarán más de 2,5...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

"El Gobierno Nacional decreta un incremento del salario mínimo para 2024 a un monto de 1 millón

▼ Te recomendamos leer:



Fiscalía logró en Sucre cifras históricas en la lucha contra los... diciembre 29, 2023



Un millón 300 mil pesos será el salario mínimo que devengarán...

diciembre 29, 2023



Extorsionista dispararon contra una vivienda en Adelita de Char

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

Por Redacción Judicial En un video de cámara de seguridad quedó grabado el momento de un atentado cometido por un presunto extorsionista contra una vivienda...



Procuraduría sancionó al excongresista Rodolfo Hernández "Es un lugar donde los sueños de las mujeres realmente despegarán", declaró el alcalde Roberto Celedón, reconociendo la importancia de este proyecto para el avance integral de las mujeres en la comunidad.

La Casa de la Mujer Empoderada, situada en el mismo lugar donde antes funcionaba la "Maternidad", albergará diversas dependencias y servicios, entre ellos asesoría jurídica y psicosocial, baños, cafetería, jardines, ludoteca, sala de maternidad y lactancia, sala de juntas, salón múltiple, módulos comerciales y talleres de cocina, costura e informática.

Durante la ceremonia, el alcalde Celedón extendió un reconocimiento especial al Concejo Municipal, expresando su gratitud hacia las 5 mujeres que lo integran, así como a la Comisión de la Mujer, destacando su papel fundamental en la formulación y gestión exitosa del proyecto.

La Comisión de Género del Concejo de Baranoa, compuesta por las 5 concejalas del municipio, estuvo presente en el evento, subrayando su contribución esencial al proyecto. Además, se anunció la colaboración de la empresa Hocol, filial del grupo Ecopetrol y Triple A para la dotación de algunas salas, asegurando así la sostenibilidad a largo plazo de la Casa de la Mujer Empoderada.

Este proyecto, más que una infraestructura, representa un espacio para la convergencia y la sororidad, proporcionando a las mujeres baranoeras oportunidades de capacitación y acceso a mejores oportunidades.

Comenta aquí:



Artículo anterior

Artículo siguiente

Soledad tendrá Estación de Bomberos en primer trimestre de 2024 Sabanalarga cumplió fallo judicial y entregó dotación al Inpec

Artículos relacionados

Más del autor

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

La Procuraduría General de la Nación sancionó nuevamente al excongresista Rodolfo Hernández Suárez, en esta ocasión por hechos que se remontan al año 2019,...

Más Leidas



Fiscalía logró en Sucre cifras históricas en la lucha contra los delitos sexuales y...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

*El trabajo articulado de fiscales e investigadores permitió que en la región se aumentara la tasa de resolución en estos delitos El direccionamiento estratégico liderado...



Un millón 300 mil pesos será el salario mínimo que devengarán más de 2,5...

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

"El Gobierno Nacional decreta un incremento del salario mínimo para 2024 a un monto de 1 millón 300 mil pesos, es decir, un aumento...



Los agüeros infaltables de Fin de Año

Redacción3 La Libertad - diciembre 29, 2023

*Esta práctica se considera una forma de recibir el año nuevo con las mejores energías, apostando por la abundancia y la prosperidad. Redacción SocialesLA LIBERTAD Durante...

Cargar más >



Fiscalía logró en Sucre cifras históricas en la lucha contra los delitos sexuales y la violencia intrafamiliar



Un millón 300 mil pesos será el salario mínimo que devengarán más de 2,5 millones de trabajadores en el 2024



Los agüeros infaltables de Fin de Año



Extorsionista dispararon contra una vivienda en Adelita de Char



Procuraduría sancionó al excongresista Rodolfo Hernández



Al país le haría bien el establecimiento del modelo de regiones autonómicas: Iván Name





LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



Fiscalía logró en Sucre cifras históricas en la lucha contra los... diciembre 29, 2023



Un millón 300 mil pesos será el salario mínimo que devengarán... diciembre 29, 2023

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.